

EXPOCOBRE 2026 confirma nueva fecha en abril y proyecta más de 25,000 asistentes

- El evento se realizará del 27 al 29 de abril de 2026 en el Centro de Convenciones Jockey
- Se espera la participación de más de 25,000 asistentes de 30 países consolidando el evento como el principal punto de encuentro de la minería global.
- Más de 130 presentaciones y estudios técnicos y avances en minería sostenible será presentados en EXPOCOBRE 2026

Lima, marzo de 2025. Con el objetivo de ofrecer una experiencia optimizada y garantizar la participación de más empresas y delegaciones internacionales, los organizadores de EXPOCOBRE 2026 han confirmado la reprogramación de su próxima edición. El evento, considerado la feria minera más importante del cobre, se realizará del 27 al 29 de abril de 2026 en el Centro de Convenciones Jockey.

Organizada por InterMet Perú y Viceversa Consulting, la feria espera reunir a más de 25,000 asistentes de 30 países y más de 1000 empresas, consolidándose como la principal plataforma para el intercambio de conocimientos, la innovación y la generación de oportunidades de negocio en el sector minero.

Liderazgo y visión estratégica

El evento tendrá como presidente al Ing. Jorge Hugo Meza Viveros, Director de Operaciones de Southern Perú, quien liderará la feria con el propósito de fortalecer alianzas estratégicas y promover el desarrollo sostenible de la minería en la región.

Asimismo, la organización contará con un comité conformado por gerentes generales de las mineras de América, expertos de la industria, incluyendo a Alfredo Olaya, CEO de InterMet Perú, y Óscar Díaz, CEO de Viceversa Consulting, quienes garantizarán una agenda alineada con los principales desafíos del sector.

Temas clave y actividades destacadas

EXPOCOBRE 2026 contará con conferencias magistrales a cargo de CEOs de las principales compañías mineras, representantes del Estado y organismos internacionales. Los ejes temáticos incluirán la transición energética, el financiamiento de proyectos mineros y los últimos avances en sostenibilidad.

El evento también ofrecerá una Rueda de Negocios, un espacio exclusivo donde proveedores del sector podrán presentar sus soluciones a las empresas más influyentes de la industria, fomentando alianzas estratégicas y nuevas oportunidades comerciales. Además, se realizará un Encuentro Logístico, que reunirá a 100 compradores de minas, fortaleciendo la cadena de suministro del sector.

Como parte del programa, se presentarán más de 130 ponencias técnicas sobre minería sostenible e innovación en toda la cadena de valor, con la participación de expertos de distintas partes del mundo. Asimismo, se llevará a cabo un Encuentro Empresarial y la exposición de 50 proyectos avanzados de cobre, consolidando a EXPOCOBRE 2026 como un referente clave para el futuro del sector.

Impacto y proyección internacional

En su edición anterior, EXPOCOBRE 2024 se consolidó como un evento clave para la industria minera, reuniendo a 500 empresas y generando proyecciones de negocios por más de US\$ 1,300 millones. Asimismo, destacaron inversiones estratégicas, como la de China, con US\$ 11,000 millones en proyectos de cobre, además de la presentación de estudios técnicos por expertos de Perú, Chile, Alemania, Canadá y Estados Unidos. Por otro lado, la Presidenta de la República, Dina Boluarte, junto a ministros, clausuró el evento, resaltando la importancia de estos espacios para el desarrollo del sector y reafirmando el compromiso del país con futuras ediciones.

Con una proyección ambiciosa y un compromiso firme con el desarrollo de la industria minera, EXPOCOBRE 2026 busca consolidarse como el evento especializado más relevante de la industria.

Para más información sobre la nueva programación y detalles del evento, visite: www.expocobre.com

Sobre InterMet Perú

InterMet Perú es una organización líder en la difusión de conocimientos técnicos y tecnológicos para la minería. Con una trayectoria consolidada, impulsa eventos de alto nivel que fortalecen redes de negocio, fomentan el aprendizaje y contribuyen al desarrollo del sector minero. EXPOCOBRE es una de sus iniciativas más destacadas, posicionando a Perú como un país clave en la minería mundial.